



Weltberühmter spätgotischer Flügelaltar: St.Jakobus in Rabenden bei Altenmarkt a.d. Alz

## Beitrag

In dem kleinen Ort Rabenden achten die wenigsten auf der Durchfahrt von Altenmarkt nach Wasserburg auf die unscheinbar wirkende Dorfkirche nahe der Straße. Doch die Kirche mit ihrem schönen spätgotischen Flügelaltar, einem Werk des „Meisters von Rabenden“ ist unbedingt sehenswert. Sehr interessant auch der Friedhof mit seinen schmiedeeisernen Grabkreuzen.

Die Kirche, die 1438 dem Apostel Jakobus d. Älteren geweiht wurde, ist weltberühmt wegen ihrem wunderbaren spätgotischen Flügelaltar (vor 1515) des „Meisters von Rabenden“. Wahrscheinlich handelt es sich dabei um Sigmund Hafner, was jedoch nicht gesichert ist.

Sie sehen gerade einen Platzhalterinhalt von **Standard**. Um auf den eigentlichen Inhalt zuzugreifen, klicken Sie auf den Button unten. Bitte beachten Sie, dass dabei Daten an Drittanbieter weitergegeben werden.

[Inhalt entsperren](#)

[Weitere Informationen](#)

Fotos: Günther Freund



Friedhof



St.Jakobus





### **Kategorie**

1. Kirche

### **Schlagworte**

1. Rabenden
2. St.Jakobus